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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

CONSELHO DE CAMPUS DE JI-PARANÁ
ATA DE REUNIÃO

Aos quinze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas, no miniauditório
do Campus Ji-Paraná, reuniram-se ordinariamente o Presidente do CONSEC, Cons. Lenilson Sergio
Candido; o Vice-Chefe do DACHS-JP, Cons. Paulo Sérgio Dutra; o Chefe do DAEI-JP, Cons. Genivaldo Frois
Scaramuzza; a Chefe do DAME-JP, Cons. Gabi Nunes Silva; o Chefe do DAF-JP, Cons. Marco Polo Moreno
de Souza; o Chefe do DAEA-JP, Cons. Robson Alves de Oliveira; a Representante Docente Suplente, Cons.
Janileide Vieira Gomes; a Representante Técnica, Cons. Graziella Pine� Passoni; o Representante da
Coordenação de Pós Graduação Stricto Sensu, Cons. Kécio Gonçalves Leite, as Representantes da
Comunidade Externa Titular e Suplente, Cons. Silvia Le�cia de Mello Rodrigues e Cons. Daíse da Silva
Lopes   . Ausências jus�ficadas: Cons. Elisabete Lourdes do Nascimento e Cons. Ana Lúcia Denardin da
Rosa. Havendo o quórum necessário, o Presidente cumprimentou a todos os presentes e declarou aberta
a sessão. Tendo em vista que os dois primeiros itens de pauta tratam-se de posse de conselheiros, altera-
se a ordem do dia, iniciando pelos primeiro e segundo itens de pauta para posteriormente con�nuar a
ordem já estabelecida. Primeiro Item de Pauta. Processo 23118.003131/2023-21 - Assunto: Posse das
Representantes da Comunidade Externa do CONSEC. O presidente fez a leitura do Termo de Posse 11
(1318872) e Termo de Posse 12 (1318876), declarou as representantes da Comunidade Externa,
SILVIA LETÍCIA DE MELLO RODRIGUES e DAÍSE DA SILVA LOPES    empossadas, desejando boas vindas às
conselheiras. Segundo Item de Pauta.  Processo 23118.008043/2023-16 - Assunto: Posse do
Representante de Coordenação Pós Graduação Stricto Sensu do CONSEC. O presidente fez a leitura
do Termo de Posse 19 (1373493), declarou o representante de Coordenação de Pós Graduação Stricto
Sensu, KÉCIO GONÇALVES LEITE empossado, desejando boas vindas ao conselheiro. Informes. Iniciou-se
os informes pelos conselheiros presentes. A Cons. Gabi informou que a DAP acrescentou documento no
processo de Professor Subs�tuto, falando da inexistência de recursos financeiros para contratação. A
Cons. Graziella informou que o período de matrículas via seleção por histórico vai até sexta-feira, que
poucos têm conseguido finalizar a matrícula por dificuldades de anexar os documentos corretamente,
apesar do sistema ser claro quanto a isso; que as comissões de histórico e cotas, juntamente com a
SERCA entram em contato via e-mail com os candidatos informando do indeferimento, para correção dos
documentos, mas muitos não o fazem; que na SERCA atualmente estão somente em dois servidores, e
por isso, estão trabalhando nos três turnos, à noite, trabalhando de casa, mas despachando os processos,
para tentar atender a contento a alta demanda de trabalho; informou que o período de solicitação para
colação de grau encerra amanhã, que existe a previsão de quarenta e quatro alunos com status de
formado no SIGAA; que estão trabalhando para efe�var as matrículas e alocar disciplinas até o início das
aulas, mas que por conta das outras demandas referente ao calendário, talvez não seja possível; que a
colação de grau que estava prevista para dia quatro de julho, foi transferida para dia doze de julho, por
conta das a�vidades de visita do MEC para o DAEI e que a comissão de cerimonial é a mesma que está
envolvida no atendimento à visita. O Cons. Robson informou que possui dois aprovados no concurso de
professor subs�tuto, um para área de química e outro para engenharias I; agradeceu à SERCA, em
especial a servidora Graziella, pelo desempenho em resolver a situação de uma discente que não
cumpriu a Resolução 472 durante a pandemia, e com a situação resolvida, a discente poderá colar
grau. O Presidente informou que um aluno denunciou a não u�lização do sistema de energia fotovoltaica
do Campus, explicou que essa não u�lização se deu por conta de um problema de projeto, que as placas
precisaram ser divididas entre os telhados, pois ficou muito pesado no telhado previamente projetado
para colocação; atualmente, o serviço foi concluído, mas ainda depende da cer�ficação de relógio por
parte da ENERGISA, espera-se que até a próxima reunião do CONSEC já seja possível u�lizar o sistema;
informou que foi iniciado o processo de reformas do Campus, que já baixaram as condensadoras dos
aparelhos de ar condicionado do prédio da Engenharia, o que dificultava a manutenção, que estão
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arrumando a rampa do bloco administra�vo, que após farão uma revisão na reforma do bloco 9, para
resolver o problema dos pombos e após, iniciarão a reforma elétrica do prédio da engenharia; em
paralelo a isso, os colaboradores da manutenção fizeram uma reforma de pintura no Bloco 11, no
Laboratório de Hidrogeoquímica e estão pintando o LADIP; informou que chegaram vinte e três
computadores para o laboratório de esta�s�ca, que muitas demandas estão sendo atendidas, pediu que
as solicitações sejam realizadas por meio de SOS, pois assim as demandas serão atendidas conforme os
bens e materiais estão chegando, com vistas a melhorar a nossa prestação de serviços; que dia trinta será
realizada nossa festa junina, que conta com a ajuda e par�cipação de todos, que está sendo firmada uma
parceria com a secretaria de cultura para montagem de palco e apresentações; que foi necessário alterar
a formatação de atendimento e dos servidores da SERCA, tendo em vista as peculiaridades de
atendimento e regime de trabalho e ainda o baixo número de servidores, sendo que foi feito uma reunião
com os técnicos e chefes da SERCA e Biblioteca, onde entrou-se em acordo para realizar os atendimentos,
sendo que a SERCA passou a atender em horário comercial, com atendimento noturno somente via
agendamento, até que se cheguem mais servidores, para que a biblioteca con�nue com atendimento
noturno, já que a demanda para atendimento noturno neste setor é maior; informou que os
servidores Graziella e Bruno, em razão da função gra�ficada que exercem, agora também
são subordinados à DIRCA e à Biblioteca Central, sendo que somente administra�vamente
são subordinados a direção; que em agosto será realizado o II Simpósio de Cursos, que conta com o apoio
de todos para realização das a�vidades, bem como a recepção dos alunos das escolas públicas, que para
isso está tentando comprar filamento para impressora 3D, para que seja possível imprimir uma
lembrancinha para os visitantes; a Cons. Graziella complementou dizendo que ficou responsável pela
arrecadação de recursos financeiros para aquisição da premiação prevista para o concurso de redação e
que até o momento temos mil e duzentos reais em caixa, o que é suficiente para a aquisição de um
 tablet; que ainda faltaria para comprar o prêmio para o segundo colocado e para o coffee break; o
presidente finalizou seus informes, dizendo que atualmente o Campus conta com dois veículos, que a
Hillux está reservada prioritariamente para o DAEI, para atendimento das a�vidades, tendo em vista a
alta demanda de solicitações deles, e que a Fron�er está atendendo as demais demandas; que a Fron�er
está com um defei�nho, mas que está sendo resolvido, com parceria de recursos de projeto do Prof.
Alberto, pois não existem limites, passíveis de u�lização, de recursos de manutenção de veículos da
UNIR. Inclusões de pauta. Processo 23118.005270/2023-90 - Assunto: Remoção Gleice Carvalho de Lima
Moreno. Relatora: Cons. Ana Lúcia Denardin da Rosa. Colocado em votação, a inclusão foi aprovada por
unanimidade. Terceiro Item de Pauta.  Processo 23118.000760/2022-19 - Avaliação Final Estágio
Probatório - Interessado: Quesle da Silva Mar�ns - Relator: CAEPSD-JP. A Cons. Graziella fez a leitura do
Parecer da comissão. Após, o presidente colocou o parecer em discussão, não havendo discussões,
colocou o parecer em votação, que foi aprovado por unanimidade. Quarto Item de
Pauta. Processo 23118.003481/2023-98 - Credenciamento Professor Voluntário DACHS - Interessado:
DACHS-JP - Relator: Cons. Robson Alves de Oliveira. O relator, Cons. Robson fez a leitura do Parecer que
foi favorável ao credenciamento de professor voluntário. Após, o presidente colocou o parecer em
discussão, não havendo discussões, colocou o parecer em votação, que foi aprovado por
unanimidade. Quinto Item de Pauta. Processo 23118.008634/2022-11 - Ins�tucionalização do
Laboratório Didá�co Intera�vo Pedagógico (LADIP) - Interessado: DACHS - Relatora: Cons. Janileide Vieira
Gomes. A relatora, Cons. Janileide fez a leitura do Parecer que foi favorável a Ins�tucionalização do
Laboratório Didá�co Pedagógico (LADIP). Após, o presidente colocou o parecer em discussão, não
havendo discussões, colocou o parecer em votação, que foi aprovado por unanimidade. Sexto Item de
Pauta. Processo 23118.005270/2023-90 - Assunto: Remoção Gleice Carvalho de Lima Moreno. Relatora:
Cons. Ana Lúcia Denardin da Rosa. A Cons. Graziella fez a leitura do Parecer que foi favorável a lotação da
servidora no Departamento Acadêmico de Física. Após, o presidente colocou o parecer em discussão, não
havendo discussões, colocou o parecer em votação, que foi aprovado por unanimidade. Encerramento.
Nada mais havendo a tratar, às dez horas e trinta e três minutos, o Presidente deu por encerrada a
sessão, da qual, para constar, eu, Aline Cris�na Helfenstein, secretária ad hoc, lavrei a presente Ata que,
lida e aprovada, vai por mim e pelos presentes assinada eletronicamente. 
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Documento assinado eletronicamente por ALINE CRISTINA HELFENSTEIN, Secretário(a), em
15/06/2023, às 11:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ROBSON ALVES DE OLIVEIRA, Conselheiro(a), em
15/06/2023, às 11:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARCO POLO MORENO DE SOUZA, Conselheiro(a), em
15/06/2023, às 11:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GRAZIELLA PINETTI PASSONI, Conselheiro(a), em
15/06/2023, às 11:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GENIVALDO FROIS SCARAMUZZA, Conselheiro(a), em
15/06/2023, às 11:35, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JANILEIDE VIEIRA GOMES, Docente, em 15/06/2023, às
11:35, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por KECIO GONCALVES LEITE, Conselheiro(a), em 15/06/2023,
às 11:35, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LENILSON SERGIO CANDIDO, Presidente, em 15/06/2023,
às 11:35, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GABI NUNES SILVA, Conselheiro(a), em 15/06/2023, às
11:36, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SILVIA LETICIA DE MELLO RODRIGUES, Usuário Externo,
em 15/06/2023, às 11:37, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Daíse da Silva Lopes, Usuário Externo, em 15/06/2023, às
11:38, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.
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